
® Mod. GHIBLI
Mod. GHIBLI SPECIAL

SEMINATRICE PNEUMATICA - SEMOIR PNEUMATIQUE
 PNEUMATIC SEED DRILL - PNEUMATISCHE SÄMASCHINE

SEMBRADORA NEUMÁTICA

Per coperture vegetali, erbai, semi di grano, orzo, concimi microgranulari, etc. 
Abbinabili a Erpici Rotanti e Frese

 
Pour couverts végétaux, prairies, blé, orge, micro engrais, etc. 

Applicable aux Herses Rotatives et Fraises

For green manure, grasslands, wheat, barley, micro fertilizers, etc. 
Suitable to Power Harrows and Rotary Tillers

Für Gründüngung, Grünland, Weizen, Gerste, Mikrodünger, usw. 
Für Anbau an Kreiseleggen und Fräsen 

Para cubiertas vegetales, pastizales, trigo, cebada, abonos microgranulados, etc. 
Combinación con Gradas Rotativas y Fresadoras

®



  Mod. GHIBLI - GHIBLI SPECIAL 

                                          
GHIBLI:
• Tramoggia, distributore,  
  deflettori e supporti in   
  ACCIAIO INOX (1)
• Distributore elettrico
  con monitor 
  proporzionale (2)
•Turbina elettrica (3)
•Sensore di velocità
  induttivo (4)
GHIBLI SPECIAL:
• Tramoggia in lamiera 
   anticorrosione (5)
• Distributore, deflettori e  
  supporti in ACCIAIO INOX 
• Turbina elettrica (3)

GHIBLI:
•Trémie, distributeur,    
  déflecteurs et supports   
  en INOX (1)
• Distributeur électrique
  avec moniteur
  proportionnel (2)
• Turbine électrique (3)
• Capteur de vitesse
  inductif (4)
GHIBLI SPECIAL:
• Trémie en métal 
   anticorrosion (5) 
• Distributeur, déflecteurs 
  et supports en INOX 
• Turbine électrique (3)

GHIBLI:
• STAINLESS STEEL hopper, 
  distributor, deflectors 
  and supports (1)
• Electric distributor with
  proportional monitor (2)
• Electric fan (3)
• Speed inductive sensor 
  (4)

GHIBLI SPECIAL:
• Anticorrosion metal   
  hopper (5)
• STAINLESS STEEL 
  distributor, deflectors 
  and supports 
• Electric fan (3)

GHIBLI:
• Tank, Säwelle, Prallteller 
  und Hilfsrahmen aus 
  EDELSTAHL (1)
• Elektrische Säwelle mit
Geschwindigkeitsabhängiger 
Mengenregulierung (2)
• Elektrisches Gebläse (3)
• Geschwindigkeitssensor
  für Tastrad (4)
GHIBLI SPECIAL:
• Tank aus korrosionsbe-
ständigem Metall (5)
• Säwelle, Prallteller 
  und Hilfsrahmen aus 
  EDELSTAHL 
• Elektrisches Gebläse (3)

GHIBLI:
• Tolva, distribuidor,  
  deflectores y soportes de 
  ACERO INOX (1)
• Distribuidor eléctrico con 
  monitor proporcional (2)
• Turbina eléctrica (3)
• Sensor inductivo de 
   velocidad (4)

GHIBLI SPECIAL:
• Tolva de metal 
  anticorrosión (5)
• Distribuidor  
  deflectores y soportes de 
  ACERO INOX
• Turbina eléctrica (3)
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 OPZIONI  OPTIONS  OPTIONS  OPTIONEN  OPCIONES 

   GHIBLI kg lbs 

100 lt 70 154

200 lt 80 176

300 lt 90 198

500 lt 100 220

Kit macchina 4-6-8 uscite

Kit machine 4-6-8 sorties

Kit machine 4-6-8 exits  

Kit 4-6-8 Ausgänge

Kit máquina 4-6-8 salidas 

 OPZIONI  OPTIONS  OPTIONS  OPTIONEN  OPCIONES   ОПЦИЯ

GHIBLI 
SPECIAL

kg lbs 

100 lt 70 154

200 lt 80 176

Kit macchina 4 uscite

Kit machine 4 sorties

Kit machine 4 exits  

Kit 4 Ausgänge

Kit máquina 4 salidas 

 OPZIONI  OPTIONS  OPTIONS  OPTIONEN  OPCIONES   ОПЦИЯ

• Centralina 
   Variospeed 2 (6)
• Antenna GPS (7)
• GHIBLI: modulo ISOBUS  
  (8)

• Boîte de contrôle 
   Variospeed 2 (6)
• Antenne GPS (7)
• GHIBLI: module ISOBUS 
  (8) 

• Control box 
   Variospeed 2 (6)
• GPS antenna (7)
• GHIBLI: ISOBUS module 
   (8)

• Bedieneinheit 
   Variospeed 2 (6)
• GPS-Sensor (7)
• GHIBLI: ISOBUS Modul 
  (8)

• Unidad de control  
   Variospeed 2 (6)
• Antena GPS (7)
• GHIBLI: módulo ISOBUS 
  (8)

Via Proventa, 41 
48018 Faenza (Italia)
Tel. +39 0546 29050

Fax +39 0546 663986

1

6

542 3

87


